

Haimps et Boussac se retrouvent à nouveau

Après cette bien contraignante parenthèse covidair, les rencontres se sont à nouveau banalisées pour le plus grand bonheur de tous. Il y avait les échanges réguliers que la commune entretenait avec la commune de la Charente-Maritime de Haimps et le week-end de Pentecôte fut à nouveau l'occasion d'écrire une nouvelle page de ces rendez-vous d'échange et d'amitié. On peut déjà se réjouir que dans le groupe des Charentais venus en visite, la moitié n'avait pas encore participé à ces échanges et avait également rajeuni, ce qui augure de bonnes perspectives pour de futures retrouvailles.

Après l'accueil chez les hébergeurs retour à Boussac pour visiter le village et découvrir la ferme d'Hervé, Lionel et Thibault Hurtes à la Cabane. C'est ensuite au four à pain que tout le monde s'est retrouvé



Maires anciens et actuels présentent les échanges qui symbolisent cette amitié.

pour l'apéritif avec dégustation de pizzas cuites au feu de bois. Le temps fort de cette première journée fut le repas commun à la salle des fêtes qui a permis pour les plus anciens d'égrener de nombreux souvenirs engrangés depuis maintenant 35 ans. C'est bien pour cette

date anniversaire que chaque commune a échangé deux réalisations qui scelleront cette date et l'amitié SégaliSaintongaise. Le club de danse a également fait une présentation de la bourrée alors que Charentais et Aveyronnais se sont laissés aller dans un brise pied commun.

La journée du dimanche arrivait et devait conduire le groupe dans les gorges de l'Aveyron, à Saint-Antoine-Nobleval précisément pour y découvrir son village médiéval et le marché. Le repas de midi à la ferme de Carles à Monteil aura marqué tout le monde de par son côté gastronomique bien évidemment mais aussi de par la truculence de son patron qui n'a pas manqué de pittoresque dans son accueil pour évoquer le bon sens de vivre qui en font sa devise et sa philosophie de vie. Pour digérer ce copieux repas, rien de tel que d'aller visiter le château de Najac et ses ruelles avec un profil qui contrastait forcément du relief charentais. Après la soirée passée dans les familles, c'était déjà le retour vers l'Atlantique pour les amis après avoir fait une visite très appréciée du beau village de Belcastel.